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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

２/ 13 「青少年交換派遣体験談（ブルターニュでの一年間）」 長島　奨子様
２/ 20 ３クラブ合同例会（２/18）に移動
２/ 27 「裁判員制度について」 検事　熊澤　貴士様
３/ ５ 北分区 IM（3/6）に移動 

前回（１/30  1069 回）の記録

「能の世界」 観世流能楽師　坂　真太郎様

会長報告＜斎藤会長＞

・地区・分区関連の報告は特に有りません。

さて、2月18日㈪三クラブ合同例会が「上

野精養軒」で東京上野RCがホストクラブ

で開催されます。上野クラブより当日の案

内が届きました。開始12時30分、卓話者は

山本博文 東京大学史料編纂所教授より演

題「江戸の新宿を作った浅草の人たち」、

終了は13時50分の予定です。又、次年度は

我々がホストクラブをつとめます。

幹事報告＜山尾幹事＞

・来週の例会後に理事・役員会を事務所で開催

します。該当の方は出席をお願い致します。

・他クラブから、例会変更の案内が届いていま

すので、クラブ事務所でご確認ください。

・２月のロータリー為替レートは１ドル108円と

の連絡がありました。

・米山記念奨学会から該当者に免税領収証が

届いています。ポストに入れましたのでご確認

ください。

・IM（3月6日）の出欠表を回していますので、未

記入の方は記入をお願いします。

出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５３名	 ２名	 ４名	 38 名	 ９名	 80.85％	 第 1067 回修正　欠席 4 名・出席率 91.49％	

◆ゲ ス ト  ５名 卓話者　村 瀬 泰 雄 様・石 川 有 香 様・藤 野 美 智 子 様
  古 谷 幸 子 様・長 島 弘 子 様
◆ビジター １名 東京浅草 RC　帰 山 達 雄 様

	 1	日	（68 才）	岩戸正一君	 16	日	（64 才）	 天笠悦藏君
２月お誕生日祝	 18	日	（54 才）	本健太郎君	 18	日	（67 才）	 山尾尚司君
	 20	日	（54 才）	渡辺丈樹君

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

2/13 の食事

洋 食 弁 当

カレーブッフェ

若鶏のチーズと大葉の挟揚げ・鰤の照焼き・レンコンのサラダ・野菜と味噌のスープ・ご飯・おしんこ・フルーツ

ポークカレー・季節のサラダ



ニコニコボックス

＜古谷、海内、山尾、柿沼、遠藤、斎藤、

井田、藤野、植木＞

・村瀬様、本日の卓話よろしくお願いいた

します。

＜斎藤、山尾、上野、天笠、長堀、大塚、

伊石、園部、山口、加藤、柘＞

・クリスマス家族会・四小学校ジョイント

コンサートの慰労会で美味しい桜なべを

いただきました。残金をニコニコへ。

＜大塚＞

・上野さん、昨日は大変お世話になりありが

とうございました。とてもおいしかったで

す。また、いろいろご心配をお掛け致しま

した。風邪ももう大丈夫です。

＜太田＞

・結婚記念日の美しい花束ありがとうござい

ました。

＜加藤、斎藤＞

・ハンドボール日本男子　ガンバレ‼

卓　　　　話

＜プロフィール＞
旧制成城高等学校（文科甲類）卒業、慶応義塾大学（経済学部）卒業
東京海上火災保険㈱元専務取締役、東京海上アセットマネージメント元社長
学校法人成城学園理事、慶應義塾保険学会常務理事、財団法人サイトウキネン財団評議員
ロータリー歴：	名古屋ロータリークラブ元会員
	 東京小石川ロータリークラブ会員（01〜02　会長）
	 元2580地区社会奉仕委員長（99〜00）
	 元2580地区国際奉仕委員長（04〜05）
	 現2580地区対人地雷除去に関する特別委員会常任委員

「カンボジアの地雷除去奉仕活動」

　　　　　　　	村　瀬　泰　雄　様

　　　　　　　	紹介者　古谷輝彦 君

委員会報告

＜国際奉仕委員会　遠藤委員＞

・カンボジア地雷除去の募金箱をまわします

ので、よろしくお願いします。

・カンボジア日本語学校支援スタディツアーの

打合わせを、例会終了後3F「清洲の間」で

行いますので関係者はお集まり下さい。

＜須藤君＞

・3月６日IMに関し、討論者打合わせ会があ

りました。当クラブの魅力を十分に伝え、

IM協力を約束してまいりました。


